

2 juillet 2013

Je suis contre le projet de construction de l'école primaire au coin des boulevards ile-des-sœurs et René-Lévesque. Essayez de vous imaginer le trafic le matin lorsque les parents déposeront les enfants à l'école. Sinon, venez voir comment cela se passe sur Berlioz le matin lorsque les parents se stationnent en double, laissent leur moteur fonctionner et bloquent les entrées de garage de la rue. Il y a plein de terrains vacants sur l'île-des-sœurs qui n'enlèverait pas un bel espace vert et qui n'embêterait pas les travailleurs du matin pour sortir de l'île. Cela dit, je reconnais qu'il faut une seconde école primaire à l'île-des-sœurs mais refaites vos devoirs en ne pensant pas seulement aux taxes à recevoir mais aux services à donner à vos citoyens. Merci.

Francine LeBlanc